

Verantwortung für Generationen

FDP Obwalden: Newsletter Dezember 2025

Geschätzte Obwaldner Freisinnige

Zum Jahreswechsel möchte ich mich herzlich für Ihre Unterstützung und Ihr grosses Engagement bedanken. Für das **neue Jahr 2026** wünsche ich Ihnen und Ihren Familien alles Gute, Gesundheit, Zuversicht und viele positive Momente.

Gemeinsam blicken wir auf ein **wichtiges Wahljahr**, in dem wir weiterhin entschlossen für Freiheit, Verantwortung und Fortschritt eintreten wollen. Ich freue mich darauf, Sie beim Parteitag am **14. Januar 2026** persönlich wiederzusehen.



Liberale Grüsse

Carola Weiss
Präsidentin FDP.Die Liberalen Obwalden

Nomination für die Regierungsratswahlen – Gemeinsam Obwalden stärken

An der Nominationsveranstaltung vom 15. November 2025 hat mich die Parteibasis der FDP.Die Liberalen Obwalden einstimmig als Regierungsratskandidat für die Gesamterneuerungswahlen vom 8. März 2026 nominiert. Dieser grosse Vertrauensbeweis freut mich sehr und motiviert mich, mich mit voller Energie für ein starkes, sicheres und finanziell gesundes Obwalden einzusetzen.

Obwalden ist meine Heimat. Als Brückenbauer ist es mir ein Anliegen, Menschen zu verbinden – über Generationen hinweg, zwischen Berufslehre und Studium sowie zwischen Bevölkerung und Regierung. In meiner politischen Arbeit setze ich klare Schwerpunkte: nachhaltige und verlässliche Finanzen, ein hohes Sicherheitsgefühl für alle, starke Rahmenbedingungen für Wirtschaft, Landwirtschaft und Tourismus sowie eine Bildungspolitik, die die duale Berufsbildung stärkt und Lehre und Studium gleichwertig behandelt. Ebenso wichtig sind mir Familien und der gesellschaftliche Zusammenhalt. Wohneigentum soll ermöglicht werden – mit einer umsichtigen Raumplanung, bei der die Verdichtung im Vordergrund steht.

Ich freue mich auf den persönlichen Dialog und darauf, unseren Kanton gemeinsam weiterzuentwickeln. Gerne treffe ich Sie an den verschiedenen Standaktionen im Januar und Februar. Zudem bin ich dankbar für Ihre Unterstützung und freue mich, wenn Sie meinem Unterstützungskomitee beitreten.

Link: [Unterstützungskomitee](#)

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung und ich wünsche Ihnen und Ihren Liebsten einen guten Rutsch ins 2026!



Marius Küchler
Regierungsratskandidat
Kantonsrat Kerns

Individualbesteuerung – Mehr Gerechtigkeit, mehr Gleichstellung

Viele Paare verzichten heute auf die Ehe, weil sie steuerlich benachteiligt werden. Die gemeinsame Veranlagung führt zur sogenannten Heiratsstrafe und setzt falsche Arbeitsanreize. Besonders betroffen sind Zweiteinkommen – häufig jenes der Frauen. Die Individualbesteuerung schafft hier Abhilfe und steht für Gerechtigkeit und wirtschaftliche Vernunft:

- Wer arbeitet, soll nicht höher besteuert werden – unabhängig vom Zivilstand.
- Der Mittelstand profitiert von Steuersenkungen von rund 600 Millionen Franken.
- Bürokratie wird reduziert, da Veranlagungswechsel bei Heirat, Scheidung oder Todesfällen entfallen.
- Das inländische Arbeitskräftepotenzial wird besser genutzt, was dem Fachkräftemangel und unnötiger Zuwanderung entgegenwirkt.

Am **8. März 2026** können wir diese seit Jahrzehnten diskutierte Ungerechtigkeit beenden.

Machen Sie mit und unterstützen Sie das JA zur Individualbesteuerung!

Nächste Termine

- **Wahlauftakt 2026** am Mittwoch, 14. Januar 2026, Hotel Metzgern in Sarnen
- **Ordentlicher Parteitag** am Dienstag, 19. Mai 2026 in Sachseln

